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令和６年度 第２回飯田市国民健康保険運営協議会 会議録【概要】 

 

１ 期日  令和６年５月 15日（水） 

 

２ 場所  飯田市役所 Ｃ棟３階 C311-C313会議室 

 

３ 委員出席者氏名（敬称略） 

（１） 被保険者代表 

南井美智代、新實俊子、宮澤隆光、小田切祐二、木下甲太郎 

（２） 保険医・保険薬剤師代表 

波多野剛之、萩野下 丞、久保田隆嗣、中島和夫 

（３） 公益代表 

木下 淳、木下義博、林 稔、宮内早希子 

（４） 被用者保険等保険者 

桐山優子、黒岩隆幸 

 

４ 事務局等出席者氏名 

副市長 髙田 修、総務部長 清水秀敏、こども未来健康部長 山﨑由紀恵、 

納税課長 後藤孝男、保健課長 宮嶋栄次、 

保健課特定健診・指導担当専門技査 金田夕可、保健課健康推進係指導技師 水谷 遼、 

保健課国保係長 吉沢浩亮、保健課国保係 岩山明代、代田修平 

 

５ 会議内容 

（１） 開会 

（２） 会長あいさつ 

（３） 会議録署名委員指名 

（４） 協議事項 

   ア 令和６年度飯田市国保特定健康診査等実施について 

   イ 令和６年度飯田市国民健康保険税の賦課方法に係る協議 

  ＜事務局より説明＞ 

   資料に沿って説明 

  ＜質疑・意見等＞ 

    （委員） 

医療機関への特定健診に係る協力依頼訪問は、特定健診を受けることを推奨して欲しいのか、

それとも医療機関での検査結果を提供して欲しいのか、どちらを推奨しているか。また、昨年

12月の会議において、薬剤師会から CKDシールの話があり、今年度から推進する予定だったと

思うが、進捗状況はどうなっているか。 

  （事務局） 

医療機関への協力依頼の内容は、医療機関での個別健診の実施と検査結果の提供の両方に協

力いただきたいです。CKDシールについては、現在、飯田市の透析に係る組織から医師会へ打
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診をしているところです。進捗状況を把握でき次第、情報提供します。 

（委員） 

特定健診の受診しやすい環境整備と受診機会の確保について、具体的な取組内容を教えても

らいたい。 

    （事務局） 

      以前は年齢によって個別健診の各医療機関での受診を案内している年代がありましたが、各

地区の公民館のような近い場所で受けられるようにして、対象者の全員の方に集団健診の案内

を送付しています。また、平日に受けられない方がいますので、土曜日に設定しています。全

地区ではないですが、午後にもできるように設定しております。 

（５） 令和６年度飯田市国民健康保険税の賦課方法について（答申） 

（６） 副市長あいさつ 

（７） 閉会 

 

６ 会議資料 

   次第、第２回資料、答申書（写し） 

 


